



3000 m<sup>2</sup>

Réf. 6298951

62 000 €

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située sur le versant est du Cap d'Antibes magnifique villa provençal bénéficiant d'une vue mer panoramique et d'un beau jardin arboré de 3000m<sup>2</sup>. Elle se situe à 10mn à pied des plages de la Garoupe. La villa principale se compose d'un grand séjour, une cuisine entièrement équipée, de 3 chambres et 3 salles de douches, une master avec salle de bains et terrasse. La maison d'amis d'environ 41 m<sup>2</sup> est composée d'un séjour avec coin cuisine, d'une chambre double, d'une salle de bains et wc. Large terrasse d'environ 15m<sup>2</sup> avec une vue panoramique sur la mer. Internet, air conditionné, places de ...

Located on the eastern slope of Cap d'Antibes, magnificent Provencal villa enjoying a panoramic sea view and a beautiful garden of 3000m<sup>2</sup>. It is located 10 minutes walk from the beaches of Garoupe. The main villa consists of a large living room, a fully equipped kitchen, 3 bedrooms and 3 shower rooms, a masterbedroom with bathroom and terrace. The guest house of approximately 41 m<sup>2</sup> is made up of a living room with kitchenette, a double bedroom, a bathroom and wc. Large terrace of approximately 15m<sup>2</sup> with a panoramic view of the sea. Internet, air conditioning, parking spaces, swimming pool.

## **CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

